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Boma-lsTapoli e, in ogni caso, ret t i f icare 
l'orario di arrivo a Bar i , Gioia e T a r a n t o , 
con necessario e logico cangiamento d i 
orario dei treni delle Ferrovie dello S t a t o 
da Bar i a Lecce , da Gioia a B o c c h e t t a e 
del treno n. 1 (Ferrovie Calabro-Lucane) 
da Bar i a Matera. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« De Buggieri ». 

« I l sottoscrit to chiede d' interrogare \ 
ministri del tesoro, della guerra e della 
marina, per conoscere : 

se non ritengano rispondente a cri-
teri di assoluta equità che, per gli ufficiali 
in congedo provvisorio richiamati in ser-
vizio, la liquidazione della pensione av-
venga sulla base degli stipendi effettiva-
mente percepiti anche durante il richiamo, 
tenendo conto altresì di eventuali promo-
zioni nel frattempo conseguite, anziché ri-
ferirsi agli stipendi percepiti ed al grado 
rivestito sino al momento del collocamento 
in congedo provvisorio; 

se non ritengano rispondente agli 
stessi criteri di equità che per gli ufficiali 
a riposo, r ichiamati in servizio di autorità, 
sia dovuta - mentre la legge non prevede 
il caso - una nuova liquidazione di pen-
sione che tenga conto del nuovo servizio; 

se, nell 'affermativa, non credano op-
portuno provocare quelle disposizioni che 
valgano a modificare la legge, o supplirne 
il silenzio, affinchè la Corte dei conti non 
sia costretta, come ora è avvenuto, a di-
sconoscere così giusti principi. {L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Tosti di Vaimi 11 uta ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se non 
creda equo che, in caso di chiamata alle 
armi delle classi anteriori al 1876, i patro-
cinatori esercenti presso le pretura, m virtù 
(iella legge del 1901 (art . 8) - oramai ri-
dotti ad esiguo numero - siano ammessi 
alla' nomina a sot totenente , essendo essi 
muniti di t i tolo equipollente, per legge, 
alla licenza liceale, ed avendo ben venti 
anni di prat ica forense. {L' interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Bispoli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e del tesoro, per co-
noscere se intendano prendere provvedi-
menti per rimediare al fa t to pel quale, 
dall'annunzio del decreto luogotenenziale 

12 novembre 1916, n. 1598, sulle pensioni 
militari privilegiate, il Ministero della guerr-
ra ha sospeso i provvedimenti di colloca-
mento in congedo assoluto o a riposo dei 
militari resi inabili pe-r causa di servizio, e 
la Corte dei conti la liquidazione di oltre 
6,000 pensioni spettanti a già congedati o po-
sti in quiescenza ; e per sapere se fra i mo-
t ivi determinanti sia anche quello che può 
dedursi dal capoverso dell 'articolo 22 del 
decreto sopracitato, inteso nel senso che 
le pensioni le quali fossero l iquidate dal 
12 novembre 1916 in poi possano essere re-
vocate o, comunque, ridotte per effetto 
del regolamento da approvarsi con succes-
sivo decreto luogotenenziale. Inoltre , con-
siderando che un' interpretazione nel senso 
sovra accennato, anche se non corrispon-
dente al pensiero del Governo, può t rovare 
ragioni di attendibil i tà e di diffusione nelle 
parole usate dal decreto 12 novembre 1916, 
e nella sospensione dei provvedimenti di 
collocamento a, riposo e di liquidazione in 
corso, e può esercitare un'influenza depres-
siva sull'animo dei valorosi combattent i , 
ingenerando incertezza e sconforto, chiede 
d'interrogare i sopradetti ministri, per sa-
pere altresì se non ritengano opportuno di 
sciogliere al più presto la riserva contenuta 
nell 'articolo 22 del c i tato decreto, o per lo 
meno di assicurare, nel modo più efficace 
per gli interessati, che i diritti derivanti 
dalla legge 26 giugno 1912, n. 667, non sa-
ranno ridotti nè a coloro che li acquista-
rono nel passato, nè agli a l tr i che, soppor-
tando disagi e pericoli per il bene e la gran-
dezza della patria, li acquisteranno nel-
l 'avvenire. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta), 

« Federzoni ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare ii 
ministro dei trasporti maritt imi e ferroviari , 
per sapere se, in vista della riduzione dei 
treni e della necessità che i sacrifici siano 
equamente r iparti t i , non creda conveniente 
abolire' l'uso dei compartimenti riservati 
sulle ferrovie dello S t a t o , . c h e t a n t o aggra-
vano la regolarità del servizio e la como-
dità dei viaggiatori. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Labriola ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, consi-
derata l 'agitazione mossa nella stampa sco-
last ica per l ' irregolare funzionamento di al-
cune amministrazioni scolastiche provinciali ,„ 


